

Jano On-line

28/09/2004 09:14

El PP afirma que la investigación con células madre es posible por el desarrollo de la Ley impulsada durante su Gobierno

El portavoz del PP en la Comisión de Sanidad cree que el actual Ejecutivo beneficia a las comunidades autónomas gobernadas por su partido, como Cataluña y Andalucía

Jano On-line y agencias

El portavoz del PP en la Comisión de Sanidad del Congreso, Mario Mingo, afirmó que la investigación con células madre embrionarias será posible gracias al desarrollo de la reforma de la Ley sobre técnicas de reproducción asistida que impulsó el anterior Ejecutivo.

Mingo se refirió así al anuncio realizado por la ministra de Sanidad, Elena Salgado, sobre el comienzo de este tipo de investigaciones a finales de octubre. "El Gobierno desarrolla, como es natural, la modificación de la Ley realizada por el PP y que ha permitido investigar con células madre embrionarias en España", subrayó.

Por otra parte, Mingo considera que el Gobierno "actúa con cierta lentitud" en el desarrollo la citada Ley y "con sospechosa agilidad a la hora de adjudicar recursos para la investigación a las comunidades autónomas gobernadas por su partido". A su juicio, el Gobierno beneficia a autonomías como Cataluña y Andalucía, frente a Valencia, primera comunidad en la que se aislaron líneas celulares para este tipo de investigaciones.

En cualquier caso, el PP insta al Gobierno a desarrollar la Ley de manera homogénea en el conjunto de España, fomentando la investigación en red y la participación de todas las comunidades autónomas en los distintos proyectos.